Communication

Case postale, CH-8022 Zurich Téléphone +41 44 631 31 11 Fax +41 44 631 39 10

Berne, le 31 mai 2007

Réunion des gouverneurs des banques centrales des pays francophones à Berne

A l'invitation de Jean-Pierre Roth, président de la Direction générale de la Banque nationale suisse, les gouverneurs des banques centrales des pays francophones ont tenu leur 14^e réunion les 29 et 30 mai 2007 à Berne.

Les gouverneurs des banques centrales des pays francophones se réunissent une fois par an dans l'un des quelque 50 pays membres pour examiner des questions d'intérêt commun et échanger leurs analyses et expériences. La première réunion a eu lieu en 1994 à Paris.

La réunion de 2007 a été consacrée à divers aspects de la gestion des banques centrales. Elle s'est articulée en quatre sessions, qui ont porté respectivement sur les ressources financières des banques centrales, le processus de planification et de budgétisation, la gestion des ressources humaines ainsi que la surveillance de la gestion administrative et financière.

Une trentaine de gouverneurs ont pris part à cette réunion.